



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### LA BALADE DES GENS HEUREUX

# Samedi 18 mai 2019

## Départ à Azereix à 8h30



#### **SOYONS PORTEUR DE BONHEUR!**

Depuis 2003 et pour la dix-septième année la très belle idée d'Yves Pélissier se perpétue encore et toujours pour le plus grand bonheur des personnes transportées et aussi pour celui des motards.

Initiée par des professionnels de l'Adapei des Hautes-Pyrénées, la "Balade des Gens Heureux" permet à des personnes en situation de handicap de connaître les joies d'une rando...

Cet événement, amical, convivial, sportif... réunit chacun des acteurs de l'Adapei, personne accompagnée, parent, professionnel et attire chaque année de plus en plus de motards bénévoles pour qui cette journée est l'expression d'une générosité, d'un partage, un acte de véritable inclusion.

ADAPEI Hautes-Pyrénées: Pierre ANTOLIN / 06 74 32 93 93 / antolin.pierre@adapei65.fr